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大家好，今天来为大家解答a股市中僵尸企业这个问题的一些问题点，包括a股市
中僵尸企业有哪些也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现
在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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2020年底前完成“僵尸企业”出清全部处置工作，是否意味着会有大量
的企业退市？

今年8月份开始，全国有大量的空挂企业开始注销，以北京为例：注销一家企业需
要二万元左右，时间大概念是四－六个月的时间，有的企业还需要补税，各种的手
续，注销一家企业相当的复杂，一般都需要代理公司来处理，个人无法单独完成，
特别是对于个人的创业者；

我们应该看到，大众创业的创业热情，所有的创业者都有一个误区：创业就得注册
企业，不注册企业就不是创业；还有一些有喜欢当法人，认为不当个法人都不好意
思，也无法证明自己的创业；结果现在很多小微企业大量的空置，以前可以空挂，
2019年以后就很难办了：现在是企业普查，然后就是加强管理，比如税的问题；各
种的经营压力，面对身份证主就可以注册公司的开放，和注销公司的复杂化，我们
的创业者应该如何思考呢？

打个比方：对于普通的创业者，你的公司如果超过三年就要交残保费，为什么？你
还是个创业者，为什么要担负这么多的压力呢？所以不管怎么说：2019年将大量的
企业注销，然后就是共享化的商业，反正对于创业者，现在创业最好的保险就是：
别轻意注册公司。

我是孙洪鹤，每天都给大家分享《新商业大智慧》教材原创短视频创业脱口秀，孙
洪鹤每晚八点半都直播，大家可以关注孙洪鹤。

A股为什涨不起来？

长期向好，但就是长期不涨。沪指13年前就是2700多点，发了几千只新股，过了
十几年，现在还是2700多点。国外资本市场是涨了十多年，指数涨了几倍从历史最
高点往下跌，也不过跌了30%多，A股是十多年涨幅为零，从历史高点一半的地方
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往下跌，创业板跌了20%，很多核心白马也跌了30%多。搞明白了没有？！

很多次都在说估值在历史低位，这个不是优势更不是政绩，这恰恰说明你的市场长
期不涨，没有给投资者合理的回报，投资者大多数长期总体下来是亏损的，而且很
多是严重亏损。2016年的肖钢底是2638点，2018年的641底是2440点，2020年
近期又砸出一个2646低点来。五年的时间股市基本上纹丝不动，一点不涨，外盘近
10年都是大牛市。要全面分析和认识这个市场，不能光捡好听的说。讨论一下到底
在股市上融资几百亿给几个企业重要，还是让亿万股民看到股市上涨带来的财富重
要，我想几个企业解决不了中国经济的衰退，但是上亿股民因为财富效应会加大消
费，带动经济发展走向良性循环！

对“IPO提速，助推实体经济”的不同意见：

一、IPO提速，只会加速A股不良融资堰塞湖形成。表面上，让一些企业融资需求
得已满足，然而融资之后的资金监管形成盲区。大家知道，企业获得银行贷款后，
银行都会对其进行贷后管理；而企业上市后，从股民手中获得的融资股民却无法监
管，只能寄希望监管机构和企业自觉。资金监管存在巨大隐患，而且大量事实已然
证明。

二、IPO提速，退市却如蜗牛爬树，只吃不拉的身体如何能够消化。每年上市几百
家，退市的却少之又少，没有新陈代谢，如何焕发生机？股市死气沉沉，如何吸引
投资？又何来如何助推实体经济！

三、IPO提速，客观上缓解了一些企业的资金紧张局面，但同时也增加了股民的资
金紧张。企业拿到了钱，可以买设备、够材料、扩生产，可股民没有赚到钱，拿什
么去吃喝、去旅游、去消费？别忘了，股民可是扩大内需的重要力量。必须停止新
股发行，果断采取积极措施推动A股走牛！全球市场都在忙着救市，不断推出各种
重磅政策，唯恐股市大跌损害投资人利益。大A股近日也是举步维艰，步步后退，
量能更是萎缩到了极点，大部分个股形同僵尸，市场流动性已经达到了接近干涸的
地步，可以说形势十分危急。希望能在当下关键时刻，果断暂缓新股发行，培育市
场做多潜能，大力提振市场信心，这于股市稳定，于消费，于经济都是相当正面的
举措。时机不容错过，尤其是当下外面混乱之日，正是大A股崛起之时，此时不壮
大A股做多力量吸引全球流动性，更待何时！！！唯有盘活股市，经济才有吸引力
，1.6亿个家庭的消费能力才能提高，才能真正拉动内需，而不是指望上市公司大股
东的套现消费（他们套现后多移民国外）。

维达纸作为卫生纸抽纸的一哥为什么在香港上市却变成了僵尸股？

香港实行的是IPO注册制，企业信息披露充分即可上市，也因此上市的企业比较多
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，多年来IPO数量一直位居全球前列，2016年IPO融资数更加称霸全球。而香港证
券市场上的资金虽然开放面对全世界，但实际日常在二级资金买卖的资金还不如中
国大陆多，所以在港股市场上大多数非热点的个股日常交易都是僵尸的状态，卫生
纸抽纸的一哥维达国际也不例外。但是看似交易僵尸罢了，市场还是认可其价值的
，如上截图所示，维达国际的股价这些年一路震荡上涨，2008年至今涨幅已达10
倍，是大牛股，还入选港股通标的，目前的市值185.13亿港元，折合人民币149.53
元。这般市值放在高估值的A股造纸板块中，也是仅次于太阳纸业、晨鸣纸业、山
鹰纸业之后的第四位，谈不上真僵尸股，就算是僵尸股，这也已经是一直很牛的僵
尸股。源自风生焱起的个人分析，欢迎关注本帐号以便获取更多财经知识

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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